

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 26.08.2015

Anbau an der Kindertagesstätte Spielkiste fertiggestellt Neue Gruppe bietet zusätzlichen Platz für bis zu 25 Kindern

Mit einer feierlichen Einweihung des Anbaus an die städtische Kindertageseinrichtung und Familienzentrum *Spielkiste*, Merodesstraße 31-37 in Kerpen Horrem, eröffnet heute Bürgermeisterin Marlies Sieburg eine neue Kindergartengruppe. Hier werden künftig bis zu 25 Kinder von drei Jahren bis zur Einschulung die Möglichkeit nutzen, gemeinsam zu leben, zu lernen und die Welt zu erkunden. Der Anbau der neuen Gruppe mit seinem Nebenraum und Sanitäranlagen erfolgte an die bestehende Kindertageseinrichtung, die zugleich Familienzentrum ist.



Der Anbau einer Kindergartengruppe mit 130qm Grundfläche aufgeteilt in zwei Gruppenräume, Flurbereich und Sanitäranlagen wurde erfreulicher Weise fristgerecht Mitte Mai fertig gestellt. Durch die vorgefertigten Stahlmodule wurden die Bauarbeiten vor Ort komprimiert. Mit Rücksichtnahme auf die Kindertagesstättennutzer wurde diese Bauweise einer Stein auf Stein Massivbauweise vorgezogen. Der Anbau, der keine direkte Anbindung an den Bestand hat und somit über einen eigenen Eingang verfügt, entspricht der Energie Einsparverordnung. Durch die Beheizung des Neubaus mittels Luftwärmepumpe sind auch die Auflagen des EEWärmegegesetz, welches das Ziel einer nachhaltigen Entwicklung der Energieversorgung beinhaltet, erfüllt. Die Außenjalousien gewährleisten den sommerlichen Wärmeschutz. Die neuen Räume sind durch die großen Fenster-Türanlagen gut belichtet und wirken hell und freundlich. Leider hat es nach Fertigstellung des Anbaus schon einen Einbruchversuch gegeben. Das Gebäude ist jedoch so solide ausgestattet, dass die Täter nicht ins Innere vordringen konnten.

Die nach Reggiopädagogik orientiert arbeitende *Spielkiste* bietet nun, in insgesamt 5 Gruppen, Kindern mit und ohne Behinderung, von einem Jahr bis zur Einschulung, optimale Entwicklungsmöglichkeiten. Die Reggiopädagogik legt ihren Schwerpunkt auf die Mitbestimmungsmöglichkeiten der Kinder im Rahmen demokratischer Handlungsweisen, die zum Beispiel im Kinderparlament eingeübt werden. Ein weiterer Schwerpunkt ist die Förderung kreativer Ausdrucksformen von Kindern. In besonderem Maße werden die Kinder unterstützt, eigene Projekte zu entwickeln und diese umzusetzen. In der Ausstellung „Wir holen die Kunst ins Haus“ sind am Tag der Einweihung, ab 16.00 Uhr, zahlreiche Werke der Kinder zu bewundern.